



# 長生つ子

令和7年度長生小学校  
校長室だより  
[NO.6] R7.9.9発行



前期後半がスタートしました。まだまだ残暑は厳しいですが、生活のリズムを取り戻し、元気にがんばれるよう、ご家庭でもご協力をよろしくお願ひします。

## 読み聞かせ（長生うめっこ）



9月8日(月)、コロナ禍等で休止していた、長生うめっこ様による読み聞かせが再開しました。1年生は「ぼくかけっこはやいよ」「もうちょっともうちょっと」、2年生は「おこだでませんように」、3年生は「ともだちや」、4年生は「小学生のボクは、鬼のようなお母さんにナスビを売らされました」、5年生は「あつさのせい?」「あめだま」、6年生は「いつぶのおこめ」を読んでいただきました。うめっこの方々は『とても緊張した』とおっしゃっていましたが、思いのこもった素敵なお読み聞かせで、子どもたちは聞き入っていました。これから月1回のペースで来てくださる予定です。どうぞよろしくお願ひします。

## 阿南市スポーツ祭（陸上）

9月6日(土)、阿南市スポーツ祭（陸上）に、長生小学校4～6年生19名が参加しました。入賞した子、自己ベストが出た子、残念ながらいつもの力が出せなかった子、結果はそれですが、本格的な陸上競技場で競技したことは、子どもたちにとってとてもよい経験になったと思います。全員、本当によくがんばりました。



## 奉仕作業

8月24日(日)、奉仕作業で、運動場の草抜きをしました。夏休みの間に伸び放題になっていた草を、素晴らしいチームワークで抜いたり刈ったりしていただきました。おかげさまで、9月からの活動がとてもしやすくなりました。暑い中、参加してくださった保護者の方々、5、6年生を中心とした児童のみなさん、本当にありがとうございました。



## 元気なあわっ子！応援事業（3年）

7月15日(火)、県教育委員会の「元気なあわっ子！応援事業」で、3年生がむし歯予防教室を実施しました。まず、県歯科衛生士会の歯科衛生士さんに、むし歯の原因となる歯垢や、歯垢が付きやすい場所について説明してくださいました。また、歯によいおやつのとり方についても、お話をしてくださいました。その後、歯の染め出しをして、ブラッシング指導をしていただきました。

次に、県歯科医師会から来てくださった歯科医の先生が、咀嚼についてお話ししてくださいました。咀嚼ガムを使って自分の噛む力を確認し、歯の生えかわり時期等で噛む力が十分でない場合は、噛む回数を増やせばよいということを教えていただきました。よく噛むことは、唾液がたくさん出てむし歯になりにくいだけでなく、肥満予防や脳の発達によいなど、咀嚼の大切さがよくわかりました。また、歯みがき粉やお茶などに含まれるフッ素は、歯の再石灰化を促し、むし歯予防に役立つということを説明してくださいました。この学習を生かして、しっかりむし歯予防に取り組んでほしいと思います。



## 図書を寄贈していただきました

石立刮子様、鈴木諫様から、「長生小の子どもたちのために」と、図書を寄贈していただきました。読書活動推め、有効活用させていただきます。心よりお礼申し上げます。(画像はいただいた本の一部です。)

